



Rosa Díaz, Cristina Pita y Manuel Heras muestran el cupón. | BARROSO

## La Bienal de Música de la Once recala en Salamanca con un concierto el jueves en Fonseca

J.Á.M. | SALAMANCA

Castilla y León ha sido este año la Comunidad elegida por la Once para la celebración de su XIV Bienal de Música, que durante los días 5 al 8 de marzo se desarrollará en toda la Región. Y aunque Valladolid figura como sede principal de la programación, lo cierto es que la oferta incluye un concierto en cada una de las capitales de provincia. Salamanca, por tanto, también será escenario de una de estas actuaciones. En concreto, el recital está fijado para el jueves, 6 de marzo, a las 20 horas en el auditorio de la Hospedería Fonseca y correrá a cargo de la veterana agrupación gallega Coral Cidade de Vigo.

Bajo la dirección de Javier Santalices Silva, esta agrupación, fundada en 1957 por un grupo de personas con discapacidad visual, cuenta en la actualidad con 40 voces —en su mayoría personas con alguna discapacidad visual— y centra su repertorio no sólo en la polifonía religiosa y profana de todas las épocas, sino que dedica también una atención muy especial a la música popular de todo el mundo, con especial interés por las referencias gallegas. El repertorio seleccionado para el día 6 es un fiel ejemplo de esta preocupación, tal y como confirmó ayer Rosa Díaz, directora de la Once en Salamanca, Ávila y Zamora.